



Pablo Muñoz
Superintendent of Schools

21 de noviembre, 2017

Estimada Comunidad de las Escuelas Públicas de Passaic,

Me complace anunciar que el plan para continuar el crecimiento de las Escuelas Públicas de Passaic fue aprobado por la Junta de Educación en la reunión del 20 de noviembre del 2017. Mi presentación a la Junta de Educación está disponible en nuestro portal www.passaicschools.org.

Nuestro plan para transformar el sistema escolar está basado en nuestra creencia de que nuestros estudiantes tendrán más éxito, tanto académico como emocionalmente, si proporcionamos un ambiente que nutra y apoye el aprendizaje. Además, una investigación significativa ha encontrado que la forma en la cual estructuramos nuestras escuelas tiene un impacto significativo en el éxito de nuestros estudiantes.

Este emocionante plan incluye la creación de zonas escolares de kinder a 8º grado, el cierre de la Escuela Intermedia Lincoln y el suministro de espacio esencial para crear dos nuevas escuelas de grados 6º a 12º, y de este modo reducir la superpoblación de estudiantes en la Escuela Secundaria de Passaic.

Las dos nuevas escuelas, Academia Preparatoria de Passaic y Academia de Ciencias e Ingeniería de Passaic, ofrecerán experiencias de aprendizaje académicamente desafiantes para los estudiantes en los grados 6 -12. Ambas escuelas proporcionarán cursos avanzados y cursos que proveen créditos universitarios, preparando a nuestros estudiantes para ser académicamente competitivos a nivel estatal y nacional.

La Academia Preparatoria de Passaic proporcionará a los estudiantes la oportunidad de participar en una amplia variedad de cursos académicos y de artes avanzados. Los caminos de estudio para los estudiantes incluirán Humanidades/Artes Liberales, Artes Dramáticas, Artes Visuales y Artes Musicales.

La Academia de Ciencias e Ingeniería de Passaic proporcionará un currículo enfocado en Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (STEM, por sus siglas en inglés), que incluye cursos avanzados, cursos que proveen créditos universitarios y cursos innovadores desarrollados por medio de asociaciones con la industria y principales universidades. Las vías de estudio para

los estudiantes incluirán Ingeniería, Ciencias Biomédicas, Biotecnología, Análisis de Datos, Ciencias de la Computación y Estudios Matemáticos.

La Escuela Secundaria de Passaic se estructurará teniendo en cuenta trayectorias universitarias y profesionales alineadas con estándares de certificación profesional y brindará oportunidades para que los estudiantes obtengan créditos universitarios. Las vías de estudio para los estudiantes incluirán Producción de Radio y Televisión, Tecnología Informática, Justicia Penal y Seguridad Pública, Academia de Finanzas de la Fundación Académica Nacional, Industria de la Construcción, Ciencias de la Salud, Educación y Tecnología Automotriz. Además, el programa '*Cuerpo de Entrenamiento de Oficiales de Reserva*' (NJROTC, por sus siglas en inglés) operará en la Escuela Secundaria de Passaic ya que continuamos desarrollando uno de los programas más sólidos de la nación.

Nuestro programa de Banda Musical nacionalmente reconocido y nuestros equipos deportivos continuarán compitiendo bajo la pancarta de la Escuela Secundaria de Passaic e incluirán a estudiantes de las tres escuelas superiores.

En los próximos meses, contrataremos directores para las nuevas escuelas y comenzaremos trabajos de renovación en edificios para recibir a los estudiantes en septiembre del 2018. La Junta de Educación adoptará pólizas y reglamentos para las nuevas zonas escolares de grados K a 8º y la ubicación de los estudiantes en los nuevos programas. Los folletos informativos y las solicitudes de los estudiantes para las nuevas escuelas se enviarán en los próximos meses. Los estudiantes recibirán asignaciones escolares para el 2018-2019 antes de salir a las vacaciones de verano, en junio del 2018.

Como distrito, estamos orgullosos del crecimiento en el rendimiento de los estudiantes que ocurre en nuestras escuelas, en todos los grados y áreas de contenido. Nuestra tasa de graduación de secundaria ha aumentado del 60% en el 2011 al 81% en el 2017, la más alta en los últimos años. Los estudiantes de Passaic están siendo aceptados en algunas de las mejores universidades del país y estamos comprometidos a continuar este progreso.

¡Continuaré actualizándolos durante todo el año mientras trabajamos juntos para convertirnos en los mejores!

Sinceramente,


Pablo Muñoz
Superintendente de Escuelas